



Acusan a Samuel por spot naranja

El PRD denunció ante el Instituto Nacional Electoral (INE) al Gobernador de Nuevo León, Samuel García, por aparecer en un spot de Movimiento Ciudadano, pues, advirtió, los funcionarios públicos no pueden realizar proselitismo. En el promocional, que se difundió desde el domingo en la cuenta de X de García, éste aparece en su casa entregando unos tenis naranja al precandidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez.

<https://lucsdelsiglo.com/2024/01/16/acusan-a-samuel-por-spot-naranja-noreste/>